

Krankenhaus / Krankenhaus

Luana ist das Vorarlberger Neujahrsbaby

Das Jahr 2024 beginnt für Jessica Bereuter und Thomas Schorr aus Alberschwende mit einer ganz besonderen Überraschung: Ihr zweites Kind, die kleine Luana, entschied sich kurz nach Mitternacht dazu, als Neujahrsbaby das Licht der Welt zu erblicken. Um 0:54 Uhr, nach einer spontanen Hausgeburt und vier Wochen vor dem errechneten Geburtstermin, war es für die Eltern ein unvergessliches Neujahrsgeschenk. Die Familie begab sich anschließend mit der Rettung in das städtische Krankenhaus nach Dornbirn.

Luana kam in der 36. Schwangerschaftswoche auf die Welt. Sie wog bei der Geburt 2.980 kg und maß stolze 49 cm. Als zweites Kind für Jessica Bereuter und Thomas Schorr gesellt sich Luana zu ihrem dreieinhalb Jahre alten Bruder Marius. Die Geburt in der Silvesternacht war eine große Überraschung. Mit dem Platzen der Fruchtblase nach Mitternacht wurde die Rettung alarmiert. Die Nachbarn, die als sogenannte First Responder sofort zur Stelle waren, unterstützten, sodass das gesunde Mädchen kurz darauf im heimischen Wohnzimmer das Licht der Welt erblickte. Die Familie freut sich über den unvergesslichen Start in das neue Jahr und dankt den unterstützenden Nachbarn sowie allen, die in dieser aufregenden Nacht geholfen haben. Im städtischen Krankenhaus werden jetzt Luana und ihre Mutter liebevoll versorgt.